

Comunicado de prensa

ASEMESA RETIRA TODAS LAS ACCIONES JUDICIALES CONTRA LAS IGPs MANZANILLA Y GORDAL DE SEVILLA

- ***La Asamblea General ha considerado que se han aclarado las principales cuestiones que eran motivo de preocupación y que motivaron la decisión de la asociación de recurrir las IGPs.***
- ***La Asociación Española de Exportadores e Industriales de Aceitunas de Mesa recuerda también que su posición es de permanente defensa de todas las variedades de aceituna de mesa por igual.***

Sevilla 4 de octubre de 2023.- La Asociación Española de Exportadores e Industriales de Aceitunas de Mesa (ASEMESA) ha analizado hoy, durante su reunión en Asamblea General, la situación de las Indicaciones Geográficas Protegidas *Aceituna Manzanilla de Sevilla* y *Aceituna Gordal de Sevilla*, tras las sentencias del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, las cuales estimaron los recursos interpuestos por la Junta de Extremadura, la Agrupación de Industriales de Almendralejo (ADIADA) y por la propia ASEMESA y decidieron la anulación de la Orden de la Junta de Andalucía de 11 de mayo de 2016, que era la base legal de dichas IGPs.

Tras estudiar en profundidad el contenido de dichas sentencias, ASEMESA concluye que se han aclarado las principales cuestiones que eran motivo de preocupación y que motivaron la decisión de la asociación de recurrir **las IGPs**, razón por la cual ha acordado retirar las todas la acciones legales emprendidas contra **las resoluciones de la Junta de Andalucía favorables a la inscripción de dichas IGPs.**

Proteger y defender a todas las variedades de la Aceituna de Mesa

La Asamblea General considera también necesario aclarar que este acuerdo no afecta en absoluto a la posición tradicional y permanente de ASEMESA de defensa de todas las variedades de aceituna por igual, sin discriminación alguna, en todas las instituciones públicas y privadas, estén amparadas o no por DOPs o IGPs.

Sobre ASEMESA

ASEMESA representa al sector desde hace más de 90 años, integrando a la industria dedicada a la elaboración, comercialización y exportación de la aceituna de mesa en España. Sus empresas asociadas proceden de Andalucía, Valencia, Cataluña y Extremadura y en total las operaciones de éstas superan el 70% de la facturación del sector.

Contacto para más información, declaraciones y entrevistas: